

新年明けましておめでとうございます。

山神水道企業団を構成する筑紫野市、太宰府市、三井水道企業団の関係住民の皆様におかれましては、新しい年を迎え、健やかに過ごしのこととお慶び申し上げます。

令和3年の年頭にあたり、企業長として御挨拶申し上げます。

昨年からの新型コロナウイルス感染症の発生により、私たちの生活はこれまでと全く異なった新しい生活様式を受け入れることを余儀なくされています。私たちは、お互いの健康と生命を大切にするための行動に努めなければなりません。企業団においては、給水区域の皆様へ、安全な水を滞ることなく供給することを第一と考え、職員の感染予防にも努めてまいります。

さて、企業団におきましては、本年も、山神水道企業団総合計画に基づき、施設の更新や耐震化などの事業の計画的な推進、安全で安心な水の確保、今後の財政収支の想定など、事業を継続していくための効率的で健全な施策を推進してまいります。

経営面におきましては、令和元年度決算においても純利益を生じており、安定的な経営ができております。最小の経費で最大の効果を生み出すコスト意識を常に持ちながら、「安全で安心な、おいしい水の安定供給」のため、なお一層の努力をしてまいります。

今後とも、当企業団の水道用水供給事業に対し、更なる御理解、御支援を賜りますよう切にお願い申し上げます。

関係住民の皆様にとりまして、令和3年が輝かしい1年となりますよう心からお祈り申し上げます、新年の御挨拶といたします。

令和3年1月

山神水道企業団

企業長

藤田陽三